

**¡JUNTA DE CONTROL FISCAL!**  
**NO A LA ESCLAVITUD COLONIAL**  
**22 MARZO 10AM**  
**EDIFICIO FEDERAL**  
**AVE. CHARDÓN**

Se invita a todo el público en general.

«El Junte contra la Junta ya comenzó. El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), el Partido Independentista Puertorriqueño (PIP), el Partido del Pueblo Trabajador (PPT), el Movimiento Unión Soberanista (MUS), el Frente Socialista, el Movimiento Socialista de Trabajadores (MST) y otras organizaciones políticas nos hemos unido a organizaciones comunitarias, artistas, profesionales y sindicales».

Cuando salga a la calle esta edición de CLARIDAD, ya se habrá anunciado la manifestación contra la Junta de Control Fiscal Federal que se celebrará el próximo martes 22 de marzo. Ese día se conmemora la abolición de la esclavitud en Puerto Rico, hecho que ocurrió en el 1874, pocos años después del Grito de Lares. La abolición de la esclavitud era uno de los reclamos principales de los revolucionarios de la gesta patriótica.

La esclavitud individual fue abolida en aquel entonces, pero la esclavitud colectiva que representaba el colonialismo español y desde el 1898 el estadounidense, ha seguido vigente. Estados Unidos ha saqueado las arcas de Puerto Rico desde la invasión. Lo primero que hicieron fue devaluar nuestra moneda en un 40%, empobreciendo a empresarios, comerciantes y al pueblo en general. El que tenía 100, ahora tenía 60. Expropiaron y ocuparon terrenos agrícolas para construir instalaciones militares en el 15% de la isla. En aquel entonces la agricultura en Puerto Rico producía el 85% de lo que consumíamos. Ahora es todo lo contrario: importamos el 85% de lo que consumimos.

Y nos obligaron a transportar todo lo que entraba a la isla desde Estados Unidos y lo que sale de aquí para allá, en la marina mercante de ellos, la más cara e ineficiente del mundo. Así hemos estado durante los últimos 100 años: engordando las arcas de la marina mercante, que nos cuesta al menos 500 millones de dólares anuales por encima de lo que nos costaría la libertad de contratar otros medios de transportación o de incluso tener nuestra propia marina.

No voy a repetir el derecho a la indemnización que nos asiste por más de un siglo de explotación colonial, por habernos obligado a participar en sus guerras imperiales, por haber masacrado a cientos de luchadores y luchadoras independentistas, por haber utilizado a Vieques y Culebras como dianas de tiro con todo tipo de munición, por haber enfermado de cáncer y otras condiciones de salud a cientos de viequenses, por haber esterilizado sin su consentimiento a más de 150,000 mujeres puertorriqueñas en la década del 50, por habernos utilizado como conejillos de indias para experimentar con pastillas contraceptivas durante ese mismo periodo, por haber contaminado el bosque del Yunque y Toro Negro con el agente naranja, y por incontables atropellos contra nuestra gente.

La única manera que tenemos a nuestro alcance para salir del atolladero es rompiendo con nuestro pasado colonial. La propuesta de una Junta de Control Fiscal Federal es un instrumento de los bonistas para asegurarse el pago de la "deuda" que tiene el Gobierno de Puerto Rico con ellos. No tenemos escapatoria. Hay que juntar a todos y todas las voluntades para detener este nuevo intento de afianzar el colonialismo en nuestro país.

El Junte contra la Junta ya comenzó. El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), el Partido Independentista Puertorriqueño (PIP), el Partido del Pueblo Trabajador (PPT), el Movimiento Unión Soberanista (MUS), el Frente Socialista, el Movimiento Socialista

## El 22 de marzo

Escrito por Héctor L. Pesquera Sevillano / Copresidente del MINH  
Martes, 15 de Marzo de 2016 12:43

---

de Trabajadores (MST) y otras organizaciones políticas nos hemos unido a organizaciones comunitarias, artistas, profesionales y sindicales. La Hermandad de Empleados Exentos No Docentes (HEEND), Prosol-UTIER, UNETE y muchas otras organizaciones y personas hemos convocado a una manifestación de protesta contra la propuesta Junta de Control Fiscal y por la descolonización de Puerto Rico. La movilización será el próximo 22 de marzo, a las 10 de la mañana frente a las instalaciones del Tribunal Federal en la calle Chardón. Es un día feriado nacional. Saldrán guaguas desde Aguadilla, Mayagüez, Ponce y Arecibo.

Bajo la consigna “Junta de Control Fiscal: esclavitud colonial” daremos comienzo a esta jornada de lucha que continuará el domingo Primero de Mayo, día en que se unirán todos los sectores del movimiento obrero organizado para reclamar respeto y dignidad, así como el derecho de nuestro pueblo a organizarse sin juntas coloniales.

La deuda gubernamental es impagable. La quiebra del gobierno colonial es un hecho. Los bonistas de Wall Street lo quieren impedir, pero se tendrán que conformar con los miles de millones de dólares en intereses ganados durante decenas de años. El futuro de Puerto Rico está en manos del pueblo. Movilízate y colabora en este importante momento de nuestra historia. Es hora de estar en la calle en reclamo a la descolonización y el respeto a nuestra dignidad.

\* El autor es médico y Copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH). [hlpesquera@yahoo.com](mailto:hlpesquera@yahoo.com)